



## “Con laboratorios nacionales se garantiza el suministro de medicamentos”: Partido Verde

El Partido Verde Ecologista de México resaltó la necesidad de establecer laboratorios farmacéuticos nacionales “para garantizar el abasto de medicamentos en el país”.

Karen Castrejón Trujillo, líder nacional del partido ecologista detalló que con esta implementación, se podría dar cobertura “especialmente a enfermedades críticas como el cáncer infantil”.

La presidenta del instituto político señaló que la medida busca impulsar la producción nacional de medicamentos, especialmente aquellos que resultan vitales para atender enfermedades crónico-degenerativas.

“El cáncer infantil es una preocupación significativa en México; la Universidad Nacional Autónoma de México la ubica como segundo lugar entre las causas de muerte en niños de entre 5 y 14 años”, señaló. Afirmó que, además, “la detección tardía de estos casos afecta gravemente la tasa de sobrevivencia que, según la Secretaría de Salud, actualmente es de aproximadamente el 57 por ciento”.

La presidenta del Partido Verde aseguró que el desabasto de medicamentos para tratar el cáncer infantil inició con la pandemia por Covid-19:

“A pesar de los esfuerzos para resolver el problema, como la importación de quimioterapias y sanciones a proveedores que incumplieron, los pacientes continúan enfrentando problemas con el suministro”, señaló.

La secretaria general ecologista, Karen Castrejón Trujillo, destacó que la iniciativa “no solo resolverá el problema del abasto oportuno de medicamentos, sino que también logrará que sean más económicos y promoverá la producción nacional de fármacos esenciales para la diabetes, la hipertensión y el cáncer”.

